

デフリンピック東京開催を！

冬季オリンピックが開催されました。冬季パラリンピックももうすぐ始まります。開閉会式に手話通訳が付くなど、昨年の東京オリンピック・パラリンピックより手話通訳も注目されています。しかし、どちらの大会にも、聴覚障害者の選手は参加していません。

ここ数年、聴覚障害者関係団体で、聴覚障害者のオリンピック「デフリンピック」を東京に招致しようという運動に取り組んできました。各地で啓発イベントなども行われてきました。デフリンピックを主催運営する「国際ろう者スポーツ委員会」の歴史は古く、1989年に国際パラリンピック委員会が発足するはるか以前の1924年に発足。4年に1度のデフリンピックと冬季デフリンピックを開催しています。パラリンピック委員会発足時に参加しましたが、方針の違いから1995年に脱退。2001年には、国際オリンピック委員会に「デフリンピック」の呼称を正式に承認されています。

1月中旬に「国際ろう者スポーツ委員会」会長からの「デフリンピックをぜひ東京で開催してほしい」という都知事宛の文書をパラリンピック部長に渡したところ、「実績不足」という返答が……。今こそ、デフスポーツへの理解を広め、東京招致の成功に向けて、「デフリンピックを東京で開催してほしい」という要望を東京都知事に届けましょう。

(須崎 利花)

手話サークルもみじのコロナ対策

■マスク着用 ■手指の消毒 ■3密回避

手話サークルもみじ 今後の予定

2022年

日時:3月3日(木)10時~11時

LINEでつながろう!パート3

日時:3月10日(木)10時~12時

福祉センター地下研修室 もみじ講演会

日時:3月17日(木)10時~12時

福祉センター2階作業療法室 総会資料印刷

日時:3月24日(木)10時~12時

福祉センター2階作業療法室 話し合い

日時:3月31日(木)10時~12時

福祉センター2階作業療法室 話し合い

今後、政府の発令などにより活動が変更する場合があります。メルマガやメールでご確認ください。

※お問い合わせメールはこちらまで。

shuwamomiji30@yahoo.co.jp

役員より

私事ですが、年頭に2つの目標を掲げました。

①健康の為に毎日6000歩歩く

②お隣のろう者Sさんと手話でコミュニケーションを取れるように

①の1日6000歩歩くは、ほぼ毎日目標達成!スマホの万歩計が目標達成すると大歓声の効果音と共に画面に色とりどりの紙吹雪が舞います(凄く綺麗です!)。それを見たくて毎日がんばっています。

②のお隣のSさんとの手話交流は年齢的に年金についての話題が多く、読み取るだけで必死です。もっともっと手話で対話ができるようにがんばりたいと思っています。

(N・N)